

DESMANTELADA UNA RED

... Se dedicaba a robar a ancianos cuando estaban en sus casas

La Guardia Civil de la Comandancia de Guadalajara ha desmantelado una banda integrada por tres personas dedicada al robo en viviendas de personas de avanzada edad en una operación bautizada como 'Veloz'. Se les imputa 23 delitos de robo con cometidos en las localidades de Mandayona, Mirabueño, La Cabrera, Baidés, Cincovillas, Huermeceles del Cerro y Riosalido. Más en www.dhenares.es

Guadalajara

CIUDAD

DEL 4 AL 10 DE ENERO DE 2013
www.dhenares.es

SUCESOS

Detenido. Por circular sin carnet de conducir

■ W.Q.D., un joven de 18 años y vecino de Guadalajara, fue detenido en la madrugada del 1 de enero como autor de un delito contra la seguridad del tráfico después de colisionar contra la valla de separación entre calzada y acera de la Plaza del Capitán Boixareu Rivera 35 y causar daños en la misma. El joven carecía de permiso de conducir y fue localizado por la Policía Local en la calle Arabal del Agua.

Accidente. Choca contra un vehículo estacionado

■ M.L.L.L., una mujer de 55 años y vecina de un pueblo de Guadalajara, fue detenida a las 9 de la mañana del 1 de enero tras colisionar su turismo contra otro que se encontraba estacionado en la calle de Padre Melchor Cano. La conductora dio positivo en las pruebas alcoholemia, dando un resultado de 0,78 mgrs. de alcohol por litro de aire espirado, por lo que fue detenida por un delito contra la seguridad vial.

Fin de año. Prohibidas dos fiestas en la capital por no tener autorización

■ El Ayuntamiento de Guadalajara prohibió dos fiestas de fin de año en dos establecimientos públicos, uno de ellos ubicado en el Clavín y el otro en la calle de Rufino Blanco de la capital, por carecer de autorización municipal. Los propietarios tuvieron que devolver el importe de las entradas vendidas a los usuarios.



Atropellada una madre y su hija en un paso de cebra

Ocurrió el día 1 de enero en Guadalajara

■ El año nuevo comenzó de la peor manera posible para una madre y su hija, vecinas de un pueblo de la provincia de Guadalajara, que resultaron heridas en un accidente de tráfico ocurrido en la capital. Ocurrió el pasado lunes, 1 de enero, a las 0.55 horas, en la Avenida de Barcelona número 28. Madre e hija se encontraban cruzando un paso para peatones debidamente señalizado cuando fueron atropelladas por un vehículo. Debido a la colisión, la mujer de más edad (M.T.O., de 54 años) resultó herida con pronóstico grave y se estima que permanecerá ingresada en el Hospital de Guadalajara durante varios días, aunque su vida no corre pe-

ligro. Su hija, C.R.O. de 25 años de edad, fue diagnosticada con pronóstico leve y dada de alta en el mismo día. El conductor dio negativo en las pruebas de alcoholemia.

Por otra parte, el Ayuntamiento de Guadalajara ha puesto en marcha un plan para erradicar los siniestros de este tipo en el casco urbano. El último suceso ocurrido el año pasado tenía lugar el 21 de diciembre, cuando un hombre de 85 años de edad moría atropellado mientras cruzaba la A-2 a la altura del Eroski. Los servicios de emergencia no pudieron hacer otra cosa sino certificar su fallecimiento. Se baraja que tuviera problemas de salud. ■ Y.B.B.

Alicia Isabel, la primera alcarreña de 2013

La bebé nació a las 3.30 en el Hospital

■ Alicia Isabel ha sido la primera niña que ha nacido en el año 2013 en el Hospital Universitario de Guadalajara, dependiente del Gobierno de Castilla-La Mancha. El alumbramiento tuvo lugar a las 3.30 horas del día 1 de enero de 2013 y el parto se desarrolló con total normalidad.

Según informa el Hospital en una nota de prensa, la pequeña Alicia Isabel pesó al nacer 3,305 kilos y midió 49 centímetros. Y es el segundo hijo del matrimonio formado por Loredana Mihaela y José Gabriel. La pareja reside en la localidad de Humenes.

FERRIPARQ DECORACIONES

*Lijados y barnizados de parquet
Colocación de tarimas flotantes y laminados sintéticos
Rodapiés
Instalación de parquet en espiga
Tradicional en damas*

C/ JUAN DE JUANES, 10. TORREJÓN DE ARDOZ
TLF. 661 444 516

agua

...
en el baño
en la piscina
al lavar el coche
al regar el jardín
al poner la lavadora
al tirar de la cisterna
al separar los residuos
al utilizar el lavavajillas

hay muchas formas de ahorrar agua ahora o echarla en falta después.

Estamos en **prealerta por sequía**.
Es momento de ahorrar más agua.
Hazlo por ti y por todos.

mas
Mancomunidad
de Aguas del Tago